

2014 01



**KESEPAKATAN BERSAMA
ANTARA
UNIVERSITAS PERTAHANAN
DENGAN
UNIVERSITAS SAM RATULANGI
TENTANG**

**PENINGKATAN KUALITAS SUMBER DAYA MANUSIA PENDIDIKAN TINGGI
PADA BIDANG AKADEMIK, PENELITIAN DAN PENGABDIAN MASYARAKAT**

NOMOR: KB / 07 / III / 2014 / UNHAN
NOMOR: 6219 / UN / DNI / 2014 / UNSRAT

Pada hari ini Kamis Tanggal Dua Puluh Bulan Maret Tahun Dua Ribu Empat Belas, bertempat di Jakarta, **PARA PIHAK** yang tersebut di bawah ini:

1. **Letjen TNI Ir. Drs. Subekti, M.Sc.,M.P.A.** Rektor Universitas Pertahanan (Unhan), dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Unhan, yang beralamatkan di Jalan Salemba Raya Nomor 14 Jakarta Pusat. Selanjutnya disebut **PIHAK KESATU**.
2. **Prof. Dr. Ir.H.Musliar Kasim, MS.** Plt Rektor Universitas Sam Ratulangi (Unsrat), dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Unsrat, yang beralamatkan di Kampus Unsrat, Bahu Manado 95115. Selanjutnya disebut **PIHAK KEDUA**.

PARA PIHAK bersepakat untuk membina kerjasama secara kelembagaan, dengan memanfaatkan sumber daya yang dapat disediakan oleh **PARA PIHAK** yang mencakup peningkatan kualitas sumber daya manusia pendidikan tinggi pada bidang akademik, penelitian dan pengabdian masyarakat.

Pelaksanaan kegiatan kerjasama selanjutnya akan diatur bersama **PARA PIHAK** dengan mengikutsertakan potensi-potensi yang ada di lingkungan **PARA PIHAK** yang untuk itu akan dituangkan dalam Perjanjian Kerja Sama.


Anggaran biaya dan/atau dana bagi penyelenggaraan Kesepakatan Bersama sebagaimana dimaksud akan diusahakan oleh **PARA PIHAK** dan akan diatur lebih lanjut.

Apabila terdapat hal-hal penting lainnya yang belum diatur dalam Kesepakatan Bersama ini, maka akan diatur kemudian dan selanjutnya dituangkan dalam bentuk *addendum* atas persetujuan **PARA PIHAK** dan merupakan bagian yang tidak terpisahkan dengan Kesepakatan Bersama ini.

Kesepakatan Bersama ini ditandatangani oleh **PARA PIHAK** di atas materai yang cukup, dibuat rangkap 2 (dua) asli dan memiliki kekuatan hukum yang sama, masing-masing untuk **PIHAK KESATU** dan **PIHAK KEDUA**.

PIHAK KEDUA

PIHAK KESATU


Musliar Kasim




Subekti